



Huber und Söder: 'Wasserwelt Wöhrder See' wird umgesetzt - Boulevard als erstes Teilprojekt eröffnet

Huber und Söder: "Wasserwelt Wöhrder See" wird umgesetzt - Boulevard als erstes Teilprojekt eröffnet
Der Wöhrder See ist die Wasserwelt im Herzen Nürnbergs. Um die Seenlandschaft weiter aufzuwerten, planen die bayerische Umweltverwaltung und die Stadt Nürnberg zahlreiche Umgestaltungsmaßnahmen. Als erstes Teilprojekt wurde jetzt der Boulevard durch den Bayerischen Umweltminister Dr. Marcel Huber sowie den Bayerischen Finanzminister Dr. Markus Söder in Anwesenheit von Oberbürgermeister Dr. Ulrich Maly eröffnet. Huber und Söder bekräftigten: "Nürnberg's Herzstück, der Wöhrder See, wird um eine wassernahe Flaniermeile am Ufer bereichert. Der Wasserboulevard bringt ein Stück mediterranes Urlaubsflair mitten in die Stadt. Als neuer Anziehungspunkt bietet er Erholung und ein Naturerlebnis direkt am Wasser." Da der bisherige Geh- und Radweg im Bereich des Sebastianspitals für die starke Nutzung zu schmal angelegt war, wurde durch eine Vorschüttung am Ufer in Kombination mit einer Stegkonstruktion ein neuer Gehweg unmittelbar am Wasser errichtet. Konflikte zwischen Spaziergängern und Radfahrern werden so künftig vermieden. Huber: "Der Boulevard ist das erste Teilstück der neuen Öko- und Erholungszone am Wöhrder See. Wir wollen den Wöhrder See ökologisch aufwerten und seine Bedeutung als blaue Oase Nürnbergs stärken." Die Öffentlichkeit wurde in die Entwicklung der Pläne einbezogen. Von der Planungsidee bis zur Fertigstellung sind nur rund 18 Monate vergangen, die Kosten betragen insgesamt 2,2 Millionen Euro. Das Projekt "Wasserwelt Wöhrder See" sieht eine Umgestaltung des Sees zu einer Wasserwelt aus ökologischen Flächen und öffentlich nutzbaren Zonen vor. Der gesamte obere See wird zukünftig Ökozone und bleibt vollständig dem Naturschutz vorbehalten. Der untere See wird für Freizeit und Erholung entwickelt. Weitere Informationen unter www.wasserweltwoehrdersee.de Bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Gesundheit (StMUG) Rosenkavalierplatz 2 81925 München Deutschland Telefon: (089) 9214 - 0 Telefax: (089) 9214-2266 Mail: poststelle@stmlu.bayern.de URL: <http://www.stmug.bayern.de/impressum/index.htm>

Pressekontakt

Bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Gesundheit (StMUG)

81925 München

stmug.bayern.de/impressum/index.htm
poststelle@stmlu.bayern.de

Firmenkontakt

Bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Gesundheit (StMUG)

81925 München

stmug.bayern.de/impressum/index.htm
poststelle@stmlu.bayern.de

Das Bayerische Staatsministerium für Umwelt, Gesundheit und Verbraucherschutz (StMUGV) wurde am 14.10.2003 vom Bayerischen Landtag geschaffen. Sein ganzheitlicher Aufgabenzuschnitt ist einmalig in Deutschland. Es trägt Verantwortung für den nachhaltigen Schutz des Menschen und seiner natürlichen Lebensgrundlagen: für den Schutz von Natur und Landschaft, von Boden, Wasser, Luft und Klima, für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit, für Verbraucher- und Arbeitsschutz, für Tiergesundheit und Tierschutz, für Strahlenschutz und Reaktorsicherheit. Das Staatsministerium für Umwelt, Gesundheit und Verbraucherschutz ist Bayerns Ministerium für Mensch und Umwelt.